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Protokoll 
Mitgliederversammlung des USV-Großarl vom 21.10.2022 
 
Datum und Ort: 21.10.2022 Hotel „Tauernhof“  Beginn:  19:20 
         Ende:  21:10 
Anwesende: Vorstand und Vereinsmitglieder, Ehrengäste  

 
Die Mitgliederversammlung wurde vom Obmann, Herrn Leonhard Hettegger, um 19:20 Uhr eröff-
net und festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.  
Folgende Tagesordnung lag zur Beratung und Beschlussfassung vor: 
 

1. Begrüßung und Eröffnung durch den Obmann, Feststellung der ordnungsgemä-
ßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit. 

2. Bericht des Obmannes 
3. Berichte der Sektionsleiter (Tennis, Fußball, Nordisch, Alpin) 
4. Kassabericht für das Vereinsjahr 2021 
5. Bericht der Kassaprüfer, Entlastung des Kassiers und des Vereinsvorstandes 
6. Abstimmung über rechtzeitig eingebrachte Anträge 
7. Ehrung verdienstvoller Vereinsfunktionäre und Vereinsmitglieder 
8. Grußworte anwesender Vertreter der Öffentlichkeit 
9. Allfälliges 

 
 

1. 
Der Obmann begrüßt alle Anwesenden recht herzlich zur Mitgliederversammlung 2022. Sein be-
sonderer Gruß gilt den Vertretern der Öffentlichkeit, Landtagsabgeordneten und Vizebürgermeis-
ter Johann Ganitzer, Johann Ganschitter in Vertretung des Bürgermeisters und den anwesenden 
Ehrenmitgliedern Erich Pichler und Friedrich Erlmoser.  
 

2. 
Der Obmann erwähnt sein Bemühen, möglichst bei allen Veranstaltungen der einzelnen Sektio-
nen dabei zu sein. Er erwähnt seine Teilnahme an Sitzungen des SLSV und der Sportunion 
Salzburg. Ein großes Thema war und ist die Fusionierung der Kampfmannschaft im Fußball mit 
Hüttschlag. Der Ehrenobmann Peter Neudegger wurde anlässlich seines siebzigsten Geburtsta-
ges zu einem Abendessen eingeladen. Matthias Viehhauser wurde zum siebzigsten Geburtstag 
gratuliert. Der Jahresbericht 2021/2022 wurde fertig gestellt und zugestellt. Eine Fortbildungsver-
anstaltung für die Trainer aus allen Sektionen wurde von der Sportunion in Großarl durchgeführt. 
Gemeinsam mit Gerald Unterkofler wurde ein Budget für 2023 erstellt und mit der Marktgemein-
de verhandelt. Darin enthalten ist eine Neugestaltung der Beleuchtung am Fußballplatz.  
Der aktuelle Mitgliederstand beträgt 680 Mitglieder. 
Er freut sich über die innovative Arbeit in allen Sektionen und die beeindruckenden sportlichen 
Leistungen auf Orts- Bezirks- Landes- und Bundesebene. Auch bei internationalen Wettkämpfen 
schlagen sich Großarler Wettkämpfer hervorragend. Weiters bedankt er sich recht herzlich für die 
gute Zusammenarbeit mit allen Sektionen und für den großen Einsatz der Trainer und ehrenamt-
lichen Mitarbeiter für unsere Sportjugend. Ein besonderer Dank geht auch an die Sportler für de-
ren Einsatz und an den Ausschuss des USV-Großarl für die geleistete Arbeit. 
Er bedankt sich bei der Marktgemeinde Großarl für die finanziellen Zuwendungen und das stets 
offene Ohr für Anliegen des Sportvereins, bei den Großarler Bergbahnen für die gute Zusam-
menarbeit und die finanzielle Unterstützung und bei allen Sponsoren. Er bittet weiter um eine 
gute Zusammenarbeit und eine tatkräftige Mitarbeit. 

3. 
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Die Arbeit in den einzelnen Sektionen wird von den Referenten interessant, anschaulich und sehr 
informativ präsentiert. 
 
Langlauf: Bericht Leo Kreer: 
In seinem Jahresrückblick berichtet er von einer coronabedingt schwierigen Saison, die aber 
doch beachtliche sportliche Erfolge auf Bezirks- Landes- Bundes- und internationaler Ebene ein-
brachte: Unter anderem konnten Janne Walcher, Niklas Walcher und Samuel Prommegger den 
Österreichischen Staatsmeistertitel in der Mannschaftswertung erlaufen. In diesem Zusammen-
hang bedankt er sich bei deren Eltern für ihren großartigen unentgeltlichen Einsatz und ihre Mit-
arbeit. (Weitere Erfolge und alle Ergebnislisten sind auf der Homepage des USV-Großarl, 
www.usv-grossarl,  veröffentlicht) 
2021/22 konnten keine Trainingseinheiten durchgeführt werden. 
40 Starter liefen bei der Hüttschlager OM mit. Ein Biathlon für Kinder wurde unter großer Begeis-
terung am Reitfeld durchgeführt. Am Sommerbiathlon haben 5 Kinder teilgenommen.  
Die Ortsmeisterschaft ist für 19.2.2023 geplant. 
Am „Fit mach mit Lauf“ am 26.10.2022 wird teilgenommen.  
Sein besonders Dank geht an Torsten Walcher für die ständige Aktualisierung der Homepage 
des USV-Großarl, Sektion Langlauf.   
 
Ski Alpin: Bericht Alois Rohrmoser: 
2021/2022 konnten einige Rennen unter strengen Auflagen durchgeführt werden. 
Rund 30 Kinder nehmen am Schitraining statt. Bei den Trainern und ihren Helfern bedankt er 
sich für ihren großen Einsatz. Von den Eltern wünscht er sich dahingehend mehr Unterstützung, 
dass sie ihre Kinder motivieren und anhalten, pünktlich und verlässlich zu den Trainingseinheiten 
zu erscheinen. Das Training schlägt sich auch in guten Ergebnissen auf regionaler- Bezirks- und 
Landesebene durch. Einige Rennläufer lassen immer wieder ihr Talent aufblitzen.  
Er gibt eine kurze Vorschau auf den Rennkalender für 2022/23.  
Er bedankt sich bei allen Funktionären, Sponsoren, Mitarbeitern, bei der Bergrettung, bei den 
Großarler Bergbahnen, beim Bürgermeister, bei den Großarler Schischulen und bittet alle um 
weitere gute Zusammenarbeit. 
 
Tennis: Bericht Andreas Rohrmoser: 
Er berichtet von einem erfolgreichen Jahr 2022. Rund 180 aktive Tennisspieler nützen das An-
gebot der Sektion Tennis. Ein besonderes Anliegen ist die Kinder- und Jugendarbeit. Für Kinder 
wurde ein eigenes „Matchtraining“ angeboten. Zurzeit werden 50 Kinder von der Tennisschule 
„Mountain Tennis“ bestens betreut. Bei den Herren nehmen zwei Mannschaften am Meister-
schaftsbetrieb teil. Dabei erreichte die 1. Mannschaft in der 1. Spielklasse den guten 5. Rang und 
die 2. Mannschaft in der 3. Spielklasse den guten 4.Rang. Leider musste die Damenmannschaft 
verletzungsbedingt absteigen. Weiters berichtet er von einer gelungenen Ortsmeisterschaft 2022, 
die nach einem neuen Modus, der sich sehr gut bewährt hat, durchgeführt wurde. Eine neue Be-
leuchtungsanlage wird geplant und über eine Umverteilung der Stromkosten nachgedacht und 
mit der Gemeinde verhandelt.. 
Er bedankt sich bei allen Funktionären und Mitarbeitern, beim Vizebürgermeister und beim Vor-
stand des USV-Großarl für die gute Zusammenarbeit, bei der Geschäftsführung des „Vis a Vis für 
die Gastfreundschaft und bei allen Sponsoren für ihre finanzielle Unterstützung. 
 
Fußball: Bericht Markus Schwab: 
Er bedankt sich bei allen Trainern, Mitarbeitern, bei allen Sponsoren, beim Vizebürgermeister 
und bittet um weitere gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank geht an den Platzwart 
Matthias Viehhauser. 
Die Kampfmannschaft liegt derzeit gut im Rennen und auf einem vorderen Tabellenplatz. Auch 
weil ein auswärtiger Spieler bis Ende der Herbstsaison verpflichtet wurde. Für die geplante Fusi-
onierung mit Hüttschlag ist ein vorderer Tabellenplatz die Voraussetzung. In der Frage einer Fu-

http://www.usv-grossarl/
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sion gibt es noch keine endgültige Entscheidung, wird aber von der Sektionsleitung angestrebt. 
Es gibt auch gegenteilige Meinungen. Er hebt die guten sportlichen Erfolge aller Nachwuchs-
mannschaften hervor. Der Stiegl Cup wurde mit 14 Mannschaften durchgeführt und war ein voller 
Erfolg. Im November soll ein Fußballerball stattfinden. Er bedankt sich bei der Fam. Hettegger für 
die großzügige Überlassung des Ausschankes.  
 

4. 
Vom Kassier wird der Kassabericht für das Geschäftsjahr 2021 vorgetragen und eine positive 
Bilanz gezogen.  
 

5. 
Herr Peter Toferer teilt mit, dass die Kassaführung von den bestellten Kassaprüfern überprüft 
und keine Unregelmäßigkeit festgestellt wurde. Es wurde von ihm daher der Antrag gestellt, den 
Kassier und den Vorstand zu entlasten. 
Der Kassier und der Vorstand wurden einstimmig von der Mitgliederversammlung entlastet. 
 

6. 
Es liegen keine Anträge zur Abstimmung vor. 
 

7. 
Christoph Prommegger wird mit dem Ehrenzeichen des USV-Großarl ausgezeichnet. Der Ob-
mann gratuliert ihm auch zum siebzigsten Geburtstag. 
Leo Kreer, Stefan Rohrmoser, Heinz Prommegger und in Abwesenheit Ralf Pichler wurden vom 
Obmann für ihre Verdienste mit dem bronzenen Ehrenzeichen der Sportunion ausgezeichnet. 
Weiters wurden vom Obmann folgende Sportler für ihre Leistungen mit einem Ehrengeschenk 
ausgezeichnet: 
Rupert Rohrmoser, Leichtathletik, Staatsmeister im Diskus 
Janne Walcher, Niklas Walcher, Samuel Prommegger, Langlauf, Staatsmeister in der Mann-
schaftswertung. 

8. 
Johann Ganitzer, Landtagsabgeordneter und Vizebürgermeister: Er dankt dem Obmann, den 
Sektionsleitern, den Trainern und allen Mitarbeitern für ihren großen Einsatz zum Wohle der Ju-
gend Großarls und unterstreicht die Notwendigkeit und Nützlichkeit einer sportlichen Betätigung. 
Er sagt weiterhin die finanzielle Unterstützung seitens der Gemeinde zu. Besonders freut er sich 
über die ausgezeichneten sportlichen Leistungen in allen Sektionen und die errungenen Staats-
meistertitel. Er gratuliert allen geehrten Mitgliedern und aktiven Sportlern. Er wünscht allen Sekti-
onen gutes Gelingen und viel Erfolg für 2023. Er spricht eine herzliche Einladung zum „Fit mach 
mit Lauf“ am 26.10.22, veranstaltet von den Großarler Kinderfreunden, aus.  
Johann Ganschitter (in Vertretung des Bürgermeisters Johann Rohrmoser): Er übermittelt den 
Gruß des Bürgermeisters, bedankt sich für die gelungene Arbeit in allen Sektionen, gratuliert al-
len Geehrten, und wünscht alles Gute für die Saison 2023. Weiters sagt er die finanzielle Unter-
stützung durch die Marktgemeinde nach ihren Möglichkeiten zu. 
Thomas Lackner, Intersport Lackner: Er bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem 
Sportverein in allen Sektionen, gratuliert zu den sportlichen Erfolgen und bittet wieder um die 
Durchführung des Richard Lackner Gedächtnislaufes. Er bedankt sich bei allen Mitsponsoren 
und sagt seinerseits weiterhin seine volle Unterstützung zu.  
Christian Taxer Prommegger: Er wünscht sich eine neue Beleuchtung auf der „Reitwiese“. 
Leo Kreer: Er informiert, dass eine solche bereits in Planung ist und ein Kostenvoranschlag er-
wartet wird. 
Erich Pichler: Für die geplante Fusionierung mit Hüttschlag braucht es ein durchdachtes Kon-
zept. 
Heinz Prommegger: Er erwähnt, dass etliche Spieler, er eingeschlossen, derzeit gegen eine sol-
che Fusionierung sind. 
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Markus Schwab: Er drückt sein Bedauern über die Einwände gegen eine Fusionierung aus und 
hofft auf eine Einigung. 
Leo Hettegger, Obmann: Er weist darauf hin, dass in der Frage einer Fusion noch auf eine positi-
ve Entscheidung des Salzburger Fußballverbandes gewartet wird. Dann erst kann auf einer brei-
ten Basis weiterdiskutiert und eine endgültige Entscheidung getroffen werden.  
 
 
 
Abschließend bedankt sich der Obmann bei allen für die Teilnahme an der Mitgliederversamm-
lung und beschließt die Mitgliederversammlung um 21:10 Uhr mit den besten Wünschen an alle. 
 
 
 
 
 
 Der Obmann:       Der Schriftführer: 

 


